



Elternbrief 13. Mai 2022
Lettre aux parents 13 mai 2022

Liebe "DFG-Eltern",

Madame, Monsieur, chers parents du LFA,

Rund um Corona	Autour du Corona ...
<p>Die Infektionszahlen sind inzwischen fast unbedeutend: am heutigen Freitag: *In US/MS: 2 Fälle von Quarantäne (3), *In OS: 1 Fall (1), (In Klammern die Zahlen der Woche vor den Ferien)</p> <p>Wir wünschen allen Erkrankten gute Besserung, nicht allzu heftige Symptome und baldige Genesung.</p>	<p>Le nombre d'infections continue de baisser : ce vendredi : *En US/MS : 2 cas de quarantaine (3), *en OS : 1 cas (1), (Entre parenthèses, les chiffres de la semaine précédant les vacances).</p> <p>Nous souhaitons à tous les malades un bon rétablissement, des symptômes pas trop violents et une guérison rapide.</p>
Kantine	Cantine
Betrieb wie letzte Woche	Fonctionnement comme la semaine dernière
Neue AG, ab sofort: Badminton	Nouvelle AG à partir de maintenant : badminton
Seit Mittwoch, 11. Mai, findet mittwochs in der 7./8. Stunde (13.05 - 14.30 Uhr) eine Badminton-AG in der Turnhalle statt. Mitmachen können Schüler*innen aller Klassenstufen.	Depuis mercredi 11 mai, un club de badminton a lieu tous les mercredis dans le gymnase pendant les 7e et 8e heures (13h05 - 14h30). Les élèves de tous les niveaux peuvent y participer.
Preis für umweltbewusstes Handeln 2022 - Kategorie Gymnasium	Prix de l'action écodéléguée EFE 2022- Catégorie lycées
<p>Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Schule ausgewählt wurde, um die französischen Schulen im Ausland in der Kategorie LYCEE zu vertreten. Es geht um unsere Projekttage und deren Vorstellung: „Vive la République Dreisam!“</p> <p>Wir sind sehr stolz darauf, die französischen Schulen im Ausland entsprechend vertreten zu können, und gratulieren all unseren Schülern und Lehrern ganz herzlich, die im Vorfeld dazu beigetragen haben, dass unseres Projekt hier ausgewählt wurde..</p> <p>Präsentationsvideo: https://youtu.be/CMuyvtScUwc</p>	<p>J'ai le plaisir de vous faire savoir que notre établissement a été sélectionné pour représenter les établissements français à l'étranger dans la catégorie LYCEE.</p> <p>Production : Vive la République Dreisam ! Etablissement : Lycée franco-allemand de Fribourg – Fribourg-En-Brisgau, ALLEMAGNE</p> <p>Nous sommes très fiers de représenter les établissements français de l'étranger et nous adressons toutes nos félicitations aux élèves et aux professeurs du LFA de Fribourg.</p> <p>Vidéo de présentation: https://youtu.be/CMuyvtScUwc</p>

19. Mai 2022: 50. Geburtstag des „Cinéclub“	Le ciné-club fêtera ses 50 ans jeudi 19 mai
<p>Zusammen mit dem Kommunalen Kino feiern wir am 19. Mai den 50. Geburtstag unseres Cinéclub:</p> <p>Programm des Tages:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 18 Uhr: Ein deutscher Film von 1972: Aguirre von Werner Herzog. - 19.30 Uhr: Buffet mit DJ Krampouz, der seine neueste Kreation "la jambon-gruyère" (mit anderen Worten: es gibt Crêpes) vorstellt. - 20.30 Uhr: Filmische Überraschung: ein französischer Film von 1972, César et Rosalie von Claude Sautet. Weitere Informationen finden Sie auf der Website des Gymnasiums. Es wird dringend empfohlen, Plätze über die Website des Kommunalen Kinos zu reservieren. 	<p>Le programme:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 18h: un film allemand de 1972: Aguirre de Werner Herzog - 19h30: buffet animé par DJ Krampouz qui présentera sa dernière création, "la jambon-gruyère" (en d'autre termes, il y aura des crêpes bretonnes) - 20h30: surprise cinématographique - un film français de 1972, César et Rosalie de Claude Sautet D'autres informations sont disponibles sur le site du lycée. Il est vivement recommandé de réserver sur le site du Communales Kino.
Theater-AG: save the date!!!	Théâtre AG : save the date
<p>Am Mi, 25. Mai, und Fr, 27. Mai, jeweils um 19.30 Uhr finden die diesjährige Ausführungen unserer Theater-AG statt.</p> <p>Wir freuen uns sehr, dass diese schulische Tradition nach 2 Jahren „Corona-Zwangspause“ nun endlich wieder zur Blüte kommen kann, und freuen uns auf den Besuch von Ihnen allen.</p>	<p>Le mercredi 25 mai et le vendredi 27 mai, à 19h30, auront lieu les représentations annuelles de notre club de théâtre.</p> <p>Nous sommes très heureux que cette tradition scolaire puisse enfin refleurir après deux ans de "pause Corona" et nous nous réjouissons de votre visite à tous.</p>
Wünsche	
<p>Ihnen allen, und allen Schüler*innen ein erholsames Wochenende mit sommerlichen Sonnenstrahlen</p> <p>mit freundlichen Grüßen</p> <p><i>Johannes Remmer + Miguel Rubio</i></p>	<p>Nous vous souhaitons à vous tous, et à tous les élèves un bon week-end de détente</p> <p>Avec nos meilleures salutations <i>Johannes Remmer + Miguel Rubio</i></p>